

# *Les jeunes cubains rendent hommage aujourd'hui à José Marti*

---



La Havane, 27 janvier, (RHC).- Les jeunes cubains réaliseront ce soir une retraite aux flambeaux pour rendre hommage à José Marti, notre Héros national à la veille du 163e anniversaire de sa naissance.

Les jeunes cubains rééditent ainsi l'hommage à Marti organisé en 1953 par Fidel Castro et les révolutionnaires qui allaient attaquer, six mois plus tard, la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, pour s'emparer des armes et engager la lutte armée contre la dictature de Batista.

Avec pour slogan une phrase de José Marti, "Pour la Patrie nous nous levons" les jeunes éclaireront les rues et les avenues de La Havane et des capitales des provinces. Cette année, ils dédient cette marche aux 90 ans de Fidel Castro, au mois d'août et au 7e congrès du Parti Communiste de Cuba.

Dans la capitale cubaine, les jeunes ont pris rendez-vous à 22 heures, devant le grand escalier de l'université de La Havane avant de marcher sur l'endroit qui remémore les années de travaux forcés auxquelles le jeune Marti a été condamné pour ses idées indépendantistes.

Les participants à la seconde conférence internationale “Avec tous et pour le bien de tous” sont invités à cette retraite aux flambeaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/82458-les-jeunes-cubains-rendent-hommage-aujourd'hui-a-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**